

HERALDO DE ZAMORA

GRANQUEO CONCERTADO DOS EDICIONES
Número suelto: 15 céntimos ** DIARIAS

Fundador: Don Enrique Calamita Matilla
Martes 21 de Febrero de 1939.—III Año Triunfal

SEGUNDA SIGLO II AÑO XLIII
EDICION ** NÚMERO 13.525

Los puertos de Alicante y Gandía fueron ayer bombardeados

Cuartel General del Generalísimo



PARTE OFICIAL DE GUERRA

Con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las 20 horas del día 20 de Febrero de 1939.

Sin novedades dignas de mención.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el día de ayer, nuestra aviación bombardeó, con eficacia, los objetivos militares de los puertos de Alicante y Gandía.

Salamanca, 20 de Febrero de 1939. Tercer Año Triunfal.— De orden de S. E.: El general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

¡Trabajador!

Se acerca el 1.º de Marzo, fecha, a partir de la cual, vas a percibir el subsidio familiar, pero es condición indispensable que antes llenes debidamente la declaración de familia.

Los Estados Mayores francés e inglés elaboran proyectos sobre operaciones conjuntas de guerra

Francia reanuda sus relaciones con Irak

París.—Las relaciones diplomáticas entre Francia e Irak, que fueron rotas recientemente, han vuelto a reanudarse.

Méjico retira su representación de la España roja

Méjico.—El Ministro de la Guerra ha ordenado que todos los empleados de la Embajada de Méjico en la España roja, abandonen inmediatamente el territorio español regresando a su país antes del día primero de marzo.

Los Estados Mayores francés e inglés, elaboran proyectos sobre operaciones conjuntas de guerra

Roma.—Comentando las entrevistas que han de tener lugar entre los Estados Mayores de los Ejércitos francés e inglés, «Messaggero» dice:

En dichas entrevistas serán elaborados los proyectos sobre las operaciones de guerra en que intervendrán conjuntamente las fuerzas armadas de los dos países.

Estos planes de operaciones—añade el periódico—se refieren principalmente al Mediterráneo y Extremo Oriente y es muy significativo que la prensa de las potencias democráticas haya guardado silencio absoluto sobre dichas conversaciones, mientras esta misma prensa mostraba su indignación por haber sido aumentados los efectivos de las fuerzas italianas en Libia, lo cual no es más que una consecuencia del aumento considerable de los efectivos franceses en Túnez.

El Mariscal Badoglio se encuentra en Trípoli

Trípoli.—Como estaba anunciado ha llegado a esta ciudad acompañado de sus ayudantes, el Mariscal Badoglio.

En Francia sólo quedarán los criminales

París.—En los círculos informados

se declara que dentro de algunos días podrán ser repatriados aproximadamente unos 120.000 refugiados españoles.

Quedarían por lo tanto, en los campos de concentración franceses de sesenta a setenta mil hombres, que no pueden reintegrarse a la España nacional, porque son los criminales autores de asesinatos, incendios, saqueos, profanaciones y demás actos crueles y vandálicos que se han cometido en la zona roja.

Los procesos de guerra se anunciarán por Radio y Prensa

Barcelona.—Para que todos puedan apreciar cómo funcionan y cómo se aplica la justicia de Franco, se ha dispuesto que el anuncio de las sesiones públicas de los procesos de guerra se hagan por la Prensa y por la Radio especificando fecha, local, hora y nombre del enjuiciado, con el fin de que asistan todos los que quieran presenciarlos, sin requisito alguno.

Han sido condenados 400 madrileños a trabajos forzados

Barcelona.—Noticias de Madrid, dan cuenta de que los Tribunales de Urgencia no dan abasto a la cantidad de juicios motivados por incantes denuncias de ciudadanos que se han negado a cumplir las órdenes de presentarse a ejecutar trabajos de fortificación, por lo cual deben ser juzgados como convictos y confesos de simpatizar con la causa de Franco.

Desde que llegó Negrín, se han dictado por esta causa 400 condenas a trabajos forzados «para toda la vida».

El viaje de Stanley y Hudson a Berlín

Londres.—Toda la prensa londinense comenta extensamente el futuro viaje a Berlín de los ministros señores Stanley y Hudson y expresa su satisfacción por la favorable acogida que ha tenido en Alemania el anuncio de dicho viaje.

En los Estados Unidos se pide el reconocimiento del Gobierno de Franco

Nueva York.—Con la asistencia de más de diez mil personas, se ha celebrado una gran asamblea de súbditos americanos, en la cual se ha acordado pedir al Gobierno, que reconozca inmediatamente al Gobierno del Generalísimo Franco.

La desconfianza de Inglaterra Londres.—El Secretario de Estado, ha declarado en la Cámara que aun que no se ha confirmado que el Gobierno italiano haya aumentado sus tropas en Libia, no obstante Inglaterra debe tomar medidas que le garanticen la seguridad en el futuro.

La enorme carga económica de los presupuestos de Guerra : Londres.—En al Cámara y por el ministro de la Guerra, ha sido presentado un proyecto de Ley, recargando en un 100 por 100, los impuestos, y cuyo producto será destinado a cubrir el presupuesto de la Defensa nacional. De los quinientos y pico millones que importa el próximo ejercicio, más de la mitad se lo llevan los presupuestos de guerra, en los proyectos de la Marina están incluidos la construcción de más de

600.000 toneladas de las que saldrán nueve cruceros blindados.

Preparativos para la elección del nuevo Papa : : : : : ROMA.—El nombre del nuevo Papa será dado a conocer directamente por radio a la muchedumbre congregada en la Plaza de San Pedro, por medio de altavoces que se instalarán en la puerta de la Basílica y en la parte alta de las columnas. En caso de resultado negativo será anunciado por medio de las tradicionales las columnas de humo.

Más de doscientos cincuenta obreros toman parte en la instalación de las celdas para cada uno de los cardenales que han de tomar parte en el Cónclave.

En el Cónclave tomarán parte, casi todos los príncipes de la Iglesia, toda vez que los tres que faltan, el de Siberia y dos norteamericanos, llegarán a Roma el día primero de marzo.

Reconocimiento del Gobierno de Burgos por parte de la Entente Balcánica : : : : : Bucarest.—La conferencia de las potencias que forman la Entente Balcánica, dedicará una sesión al estudio del problema español. Se afirma que todos los Estados allí representados, harán una declaración reconociendo de «jura» al Gobierno del General Franco.

La instrucción de los mutilados de guerra : : : : : Sevilla.—Se han instalado en esta capital diversas escuelas para milifios de guerra, habiéndose prestado generosamente para darles lección, religiosos y maestros.

Traída de aguas del canal de Ronda a Sevilla : : : : : Sevilla.—El general Queipo de Llano, inauguró en el día de ayer, la traída de aguas desde el Canal de Ronda a Sevilla, cuyos trabajos han sido realizados por su iniciativa.

El Obispo de Málaga bendijo el terreno, pronunciando una palabras el general Queipo de Llano, el cual terminó con elogios al Caudillo, al que vitoreó contestando la muchedumbre con gran entusiasmo.

Si fuese necesario las tropas alemanas podrán pasar por territorio checo : : : : : Londres.—El Secretario del Foreign Office, Mr. Butler, ha declarado en la Cámara de los Comunes, contestando a una interpelación, que el Gobierno inglés no ha recibido detalles sobre el acuerdo de los Gobiernos alemán y checo, según el cual,

Londres.—Comentando el viaje a Berlín de los ministros británicos, escribe el «Daily Telegraph»: «Como es natural, Inglaterra no puede ceder sus mercados a la competencia peligrosa de un país extranjero, pero es preferible llegar a un acuerdo que continuar una competencia destructora».

El «Times» dice que los dos ministros van a Alemania como invitados, pero que a pesar de ello aprovecharán la ocasión para activar las negociaciones económicas entabladas entre ambos países.

Por la Patria, el Pan y la Justicia; ayuda a tus hermanos de la zona recién liberada. El Caudillo desea que ninguno deje de contribuir a esta magna empresa de restauración nacional.

Conferencia literaria

Esta noche, a las nueve y media, y por el micrófono de Radio Zamora, pronunciará una conferencia con el título de «Discurso de las letras y de las armas» don Juan Carlos Villacorta Luis.

Roosevelt habla de «rumores inquietantes»

Nueva York.—Comunican de ésta que el Presidente Roosevelt embarcó ayer a bordo del crucero «Houston», fondeado al Sur de Florida, a fin de asistir a las grandes maniobras de la flota norteamericana. Momentos antes de embarcar, el Presidente dijo a los periodistas que «rumores inquietantes procedentes del extranjero» le podrían, quizá, forzar a regresar a Washington, antes de lo previsto.

Estas palabras de Roosevelt provocaron gran asombro entre los periodistas y toda la prensa de hoy alude a las mismas. Mientras unos periódicos creen que estas palabras son augurio de una nueva y posible crisis internacional, los de la oposición opinan que Roosevelt sólo las dijo con el fin de ocultar otras intenciones.

Roosevelt—dicen estos periódicos—intenta en primer lugar pasar por alto el engorroso asunto de la venta de aviones a Francia, que tan serio conflicto ha provocado entre el Gobierno federal y los altos jefes militares. En

segundo lugar pretende desviar la atención pública de los problemas de política interior, que todavía no han sido resueltos y por último quiere intentar atribuir a motivos de política exterior su vuelta anticipada, pues teme que durante su ausencia puedan surgir complicaciones en el país.

El «Boston Monitor» dice que el conflicto surgido entre el Gobierno y las autoridades militares ha llegado a tales extremos, que puede considerarse como una «rebelión» contra la Casa Blanca y cree que en fecha próxima se llevarán a cabo importantes cambios de personal en los cargos civiles y militares.

Refiriéndose también a la misteriosa alusión de Roosevelt, el senador federal Borah, miembro del Comité de política exterior, declaró ayer a los periodistas que no se podía imaginar qué peligro es ese que amenaza a los Estados Unidos de tal forma que obligase a Roosevelt a abandonar su viaje.

Checoslovaquia permitiría, en caso necesario el paso de tropas alemanas a través de su territorio.

El Secretario del Foreign Office,

terminó diciendo: «Hemos solicitado información, pero hasta ahora no hemos podido obtenerla. Sin embargo, se harán nuevas tentativas».

Antes del 15 de Marzo próximo deben estar en Vitoria las obras destinadas a la Exposición Internacional del Arte Sacro, pues los proyectos o bocetos deben someterse previamente a la Comisaría, Instituto de Segunda Enseñanza.—Vitoria.

Recital poético

El sábado por la noche tuvimos ocasión de oír un recital poético, emitido desde «Radio Zamora»; es cuclamos poesía en lo que de ella pudéramos llamar lo delicado, lo íntimo, lo psicológico... vimos a través del pantado lírico de unos versos—magníficamente expresados por don Cándido Herrero, y las señoritas Elena Ladoire y Carmen Lozano—, el corazón de un poeta: José Vara Fínez.

Los corazones de los poetas son caracoles que el mar de la vida arrojó a las playas solitarias. José Vara Fínez, sin embargo, rebelde a la soledad y al silencio, ha querido lanzar el suyo al albur de todos los vientos, no caracol, sino cometa, con ilusión de niño orgulloso, para que las gentes admiren la gracia y el estilo de su obra—de su cometa...

¿Es esto acertado? Lo es cuando hay resonancia o responde el eco. Vara Fínez sabía de alemán que su gesto provocaba respuesta. Por eso nos equivocamos al afirmar su rebeldía, en vez de su indiferencia, a la soledad y el silencio, porque ninguno de éstos le ha salido al camino todavía para darle sombra y frío y marchitarle las rosas de su vocación ilus'onada.

Respuesta o respuestas a las que él debe de mantenerse leal y vigilante, procurando que su cometa lírica no pierda estabilidad al sentirse empujado por brisas de favor, que también como las del mar, tendrán escozores salinos—los de la crítica—; pero también como ellas será saludable.

Nuestra respuesta va primero dirigida a su gesto y por este lado es dulce, porque es alabanza. Parece bien que la gente sepa que no todo ha de ser en Zamora poco lírica romancesca y prosa con rima y sonsonete; que la gente sepa que en esta tierra de España adentro, también se siente y se expresa lo fervoroso y delicado de la poesía por que delicadeza y fervor es la poesía de Vara Fínez.

Pero más cariñosamente la dirigimos a su obra, a sus siete poemas interpretados por los «speakers» de la emisora local. Porque ya hemos dicho en otra ocasión, que lo único que debe importar al artista es su obra y no su resto

nancia y su efecto. Y por aquí no resbalamos a la alabanza, sino que subimos hacia la crítica, que no es censura, sino todo lo contrario. La crítica subraya los defectos; la crítica en cambio resalta las cualidades. Por eso hemos comenzado hablando del poeta, porque en él hemos encontrado las cualidades de la poesía, aunque no todas ni las actuales precisamente.

Vara Fínez, es joven—no lo decimos por sus pocos años—. Queremos decir que empieza ahora su formación; manifiesta las primeras influencias, que son las más cálidas y totales. Por nosotros y por quienes más que nosotros entendemos de literatura, se ha señalado la presencia de José María Pemán en los versos de este zamorano de tierras de Alba. Pero además de esta influencia personal, se perciben otras que son ya casi la raíz de su personalidad lírica. Vara Fínez ha querido hacer la crítica de su obra, y ha dicho que en ella está el bosque. Inexacto. A ver si no es verdad que es el huerto con ventura y el jardín monástico, y luego por añadidura, el color puro y vivo de las flores, el misterio—o el presentimiento—gozoso de las sendas y caminos, la paz mística—absoluta—de los campos, y el encanto ingenuo de las cosas. No lleva a lo divino por la vía escondida de lo humilde. Digamos de una vez que Vara Fínez, ha vivido su adolescencia en el retiro de un Colegio franciscano, continuando su camino hacia el altar.

Nos encontramos, pues en su obra en la primera fase de una formación literaria. Por eso esperamos una ulterior transformación hacia el nervio y la visión panorámica, grandiosamente espectacular de la cima; del espíritu escondido de las cosas, al alma del mundo; del objeto amado, al cosmos; de una realidad de ensueño, a un sueño dantesco de realidades turbulentas e impulsivas, sometidas a la norma de su arte...

Vara Fínez no es un místico ni un sencillo. Sabe andar por la vida, y no como un peregrino, que busca sólo la paz de ultratumba, sino como un soldado ansioso de glorias imperiales para su Patria. GRACIAN.

«La rendición de Madrid, no depende de mí», dice Miaja

París.—Un redactor del enviado especial de «Ce Solf» ha celebrado una entrevista con Miaja, preguntándole cuál es su actitud sobre la rendición de Madrid, de que tanto se habla. El flamante «teniente general» ha contestado con estas palabras: «Si yo no fuera un militar constitucional, lo primero que tendría que hacer es no aceptar este nombramiento que acabo de recibir: el de teniente general de los ejércitos de tierra, mar y aire en las zonas Centro y Sur; si soy constitucional para esto, debo serlo para todo; y por lo tanto, lo referente a la rendición de Madrid no depende ya de mí, sino de Negrín y Aguirre». El periodista preguntó el acto de entregarle Miaja a Matallana el mando de las fuerzas que guarnecen Madrid.

Un serio compromiso para don «Inda»

Valencia.—No se sabe si por que en efecto lo creen tal como lo dicen, o porque desean poner a prueba la «fidelidad» de Prieto, o bien por simple humorismo, lo cierto es que se ha dirigido a este cabecilla un cablegrama a Ciudad Méjico, con muchas firmas de caracterizados amigos suyos; invitándole a que regrese con toda urgencia y se encargue del «poder», pues Negrín es un incapaz, y ellos no ven otra figura más apta que la del orondo Prieto para salvar la situación actual que amenaza acabar con todos ellos.

Las mujeres gallegas piden para el Caudillo el título de "Señor de Galicia y Príncipe de Santiago"

Homenaje de las mujeres gallegas al Caudillo

Pontevedra.—Las mujeres de Pontevedra, como las de otras provincias gallegas, van a rendir un homenaje de gratitud a S. E. el Generalísimo, en pliegos que se cubren rápidamente de firmas.

Pedirán al Gobierno para S. E. el título de "Señor de Galicia y Príncipe de Santiago".

Fracasa un golpe de Estado en Perú : : : : : : :
Lima.—El ex ministro del Interior del Perú, general Rodríguez Ramírez, organizó el domingo una sedición aprovechando de la ausencia del presidente del Perú general Benavides.

La tentativa fue ahogada desde un principio y el general Rodríguez Ramírez y algunos de sus partidarios fusilados inmediatamente.

Ha fallecido la madre del Secretario del Partido Fascista Gallipoli.—Ha fallecido la madre del secretario general del Partido Fascista Statace.

La distinguida dama era madre de nueve hijos, entre los que se contaba el político italiano, al que el Duque envió un cariñoso telegrama de pésame

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.S. JEFATURA PROVINCIAL

Para dar cumplimiento a lo ordenado por la Secretaría General de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., advierto a todos los afiliados que la Boina Roja, prenda del Uniforme, ha de llevarse puesta, tanto por los de la Sección Masculina como la Femenina y Organizaciones Juveniles, quedando incursos (los que no cumplan esta disposición) en el apartado a) del artículo 12 del reglamento disciplinario.

Así mismo advierto a todos los pertenecientes a nuestra Organización, que para presentarse ante las Juntas del Movimiento o Autoridades del Estado, es obligatorio llevar el uniforme completo o por lo menos la camisa azul y boina roja.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Z. mora 20 de Febrero de 1939.—III Año Triunfal.

El jefe Provincial Saludo a Franco: ¡Arriba España!

UNA DETENCION Agresión a un guarda jurado

La Guardia civil del puesto de Manganeses de la Polvorosa ha puesto en conocimiento de la Superioridad haber procedido a la detención de un individuo vecino de Colinas de Trasmonte, llamado Hipólito Martín Martínez, de 23 años y de oficio pastor, por haber hecho objeto de una agresión al guarda jurado del monte denominado «Requesjo», cuyo guarda resultó con diversas lesiones.

El detenido, en unión del atestado oportuno, fué puesto a disposición del Juzgado de Santa Cristina de la Polvorosa.

al igual que las otras personalidades y círculos del partido.

Querían vender un Ribera ro bado : : : : : : :
Perpignan.—La policía francesa ha detenido al anarquista Sardá, con denado por los tribunales españoles a diez y siete años de reclusión en proceso visto antes de la guerra civil y que quedó en libertad durante la etapa roja.

Igualmente han sido detenidos los españoles Serrano y Pascual, el segundo de ellos en Montpellier, cuando con la complicidad de un francés pretendía vender un cuadro de Ribera.

Fracasa el reclutamiento voluntario para la defensa de Inglaterra : : : : : : :
Londres.—El reclutamiento voluntario para la defensa en Inglaterra, ha fracasado rotundamente, pues cuando se esperaba que en dos meses se obtuviera un número de dos millones de voluntarios, en lo que va desde la creación del Cuerpo no se han alistado más que 1.600, o sea un 10 por 100, poco más o menos, de lo que se había pensado.

Londres.—Ayer a las 21 horas, el señor Pierlot visitó al rey, dándole cuenta de las gestiones realizadas para llevar a cabo la formación del Gobierno. Esta vez los resultados obtenidos son eficaces, habiéndole presentado una lista, que a la hora de redactar esta información está pendiente de la aprobación del soberano.

Pierlot ha elegido para el nuevo Gobierno a cinco parlamentarios, dos católicos y tres socialistas. Se cree que el nuevo Gobierno se presentará al Parlamento el miércoles próximo, reuniéndose hoy en Consejo.

Ciudad del Vaticano.—La Santa Sede no ha dado ninguna respuesta al telegrama de pésame enviado por Negrin con motivo de la muerte de Pio XI. Dicho telegrama no ha sido siquiera reproducido por «Osservatore Romano».—Stéfani.

HERALDO en la provincia Los que trabajaron por la prosperidad de Pontejeos

Este pueblo, secundando el acuerdo tomado por su Ayuntamiento de rendir un homenaje a don Florencio Jambriña Montalvo, secretario que fué de este pueblo, engrosa con gran entusiasmo la lista de la suscripción abierta para dedicar a dicho señor una lápida con su nombre a una de las calles principales.

Iniciamos en nuestras columnas la publicación de la lista de donantes: Ayuntamiento de Pontejeos, 15 pesetas; Antonio Vicente Moreno, 5; María Carbajal Riego de Vicente, 3; Alfonso Carbajal Riego, 4; María Martín de Carbajal I. la niña Manue la Carbajal, 1.

Los donativos se reciben en Pontejeos, en los domicilios de don José Jambriña y don Antonio González, y en Zamora, en los Almacenes de la Casa Galicia Cajasado.

ANIVERSARIO Don Emilio Corti Delgado

Con motivo de cumplirse el tercer aniversario del fallecimiento ocurrido en esta capital de don Emilio Corti Delgado, acreditado fotógrafo que fué de esta plaza, en diferentes templos de esta capital se han celebrado hoy diferentes cultos que se han visto muy concurridos por numerosas personas que han manifestado así el gran aprecio en que tenían al finado.

Al recordarse esta triste fecha, a su viuda la respetable señora doña María Sesma como a su hija Carmen, y toda la demás familia, renovamos nuestro pésame.

Sánchez Mazas saluda a las Falanges del Exterior

Requerido por la Secretaría de la Falange Exterior el camarada Rafael Sánchez Mazas, ha dirigido a las Falanges del Extranjero, el siguiente saludo:

"A TODAS LA FALANGES DEL EXTERIOR"

La Falange desde su centro, desde su corazón, nace y crece como la espiga del Imperio. Su línea arrolladora, profunda, henchida de pulsación radante, es el signo de su triple fuerza: "Política de revolución, política de fundación y política de misión". Así nos son dados en la santa hermandad de La Falange, los tres grandes oficios viriles:

El de héroes en la revolución y la guerra, el de constructores en la nueva fundación de la Patria, el de apóstoles en la misión universal. La Falange Exterior representa, por lo menos un tercio, más de un tercio de la obra magna, de la obra total de la Falange. Sois, sobre todo, en el espíritu, nuestro gran tercio de vanguardias. A la carga fundamental y heroicos, añadid la carga misional.

¡Arriba con la triple carga!
¡Arriba España!

RAFAEL SANCHEZ MAZAS
San Sebastián, 18 de febrero de 1939.—III Año Triunfal.

Se ha solucionado la crisis belga

Los católicos portugueses preparan donativos para España

Los estudiantes católicos se hallan organizando varios envíos por ferrocarril y carretera con donativos destinados a las poblaciones españolas liberadas del yugo rojo.

Los países que han enviado donativos para "Auxilio Social" español : : : : : : : : : : :

Burgos.—Son numerosos los países que diariamente envían socorros con destino a "Auxilio Social", para que éste lo distribuya a las poblaciones que se han ido liberando de la tiranía marxista.

Ecuador ha mandado ocho grandes cajones de ropa y calzado. Uruguay, 23 cajones de ropas y tejidos. Hamburgo, un gran fardo de ropas. Argentina, 63 cajones de ropas de lana. Filipinas, 285 cajones de tabaco, parte de ello enviado por la Falange de la China Oriental. Colombia, dos paquetes de tabaco y cinco mil pares de calcetines. Bélgica, 14.000 francos en metálico.

Grave atropello de automóvil

En el pueblo de Fuentesauco, a las diez de la mañana de ayer, y cuando se encontraban jugando a la puerta de la Escuela, esperando la hora de marchar en formación a los funerales por el Papa Pio XI, varios niños, uno de ellos, Avelino Pérez Verdugo, de ocho años de edad, hijo de Gerardo y Benita, fué atropellado por un automóvil, con tan mala fortuna, que se teme que pierda las dos piernas.

En otro coche ha sido trasladado a esta ciudad, donde en el Hospital Provincial de la Encarnación, ha sido asistido por el Director del benéfico establecimiento, doctor Crespo.

El conductor del coche que ocasionó el atropello, ha sido puesto a disposición del Juzgado correspondiente.

SE OFRECE

señora para criar en su casa, edad 36 años. Isabel Rubio, Pelagónzalo.

ULTIMA HORA

Se ha creado la Asamblea de la Orden de San Hermenegildo

Servicio especial de HERALDO de las cinco de la tarde

Estas oficinas se han inaugurado en el primer edificio que ha sido reconstruido, con un estilo completamente moderno en la calle de Larios, la principal de Málaga que fué toda ella incendiada por los rojos.

Recuperación de una Virgen Milagrosa
Barcelona.—Ha sido recuperada la imagen de la Virgen de la Merced, los rojos se habían llevado primero a Olot y luego a Figueras, con propósito de sacarla de España.

Fallecimiento de un ilustre periodista
Barcelona.—Ha fallecido el ilustre escritor y periodista, don Ramón Ors.

Ha quedado constituido el Gobierno belga
Bruselas.—Esta mañana ha quedado constituido el nuevo Gobierno belga, que preside Ms. Pierlot. A las cinco de la tarde, los nuevos ministros habían sido convocados para celebrar su primera reunión.

El pueblo sirio reclama su independencia
Estambul 21.—Las noticias que llegan de Siria son todavía bastante confusas. En todas las ciudades se han desarrollado escenas dramáticas entre los partidarios del Gobierno dividido y los nacionalistas que desean la independencia del país, y acusan a los políticos. La inactividad es completa en Siria, permaneciendo cerrados todos los comercios.

Disposiciones Oficiales
El "Boletín Oficial del Estado" correspondiente al día de hoy, publica entre otras disposiciones una Orden del Ministerio de Defensa Nacional, por la que se crea la Asamblea de San Hermenegildo, con carácter provisional.

Dicha Asamblea estará formada por un presidente que tendrá la categoría de Oficial General del Ejército, y que se halle en posesión de la Gran Cruz de dicha Orden. También formarán parte de la Asamblea cuatro vocales, igualmente Oficiales Generales de la Orden, o coronels Caballeros, de la misma. Tres de ellos habrán de pertenecer a los Ejércitos de Tierra y Aire y el cuarto al de Mar y un Secretario con categoría

El primer edificio inaugurado en la calle de Larios de Málaga
Málaga.—El jefe del Servicio Nacional de Turismo ha asistido a la inauguración en compañía de todas las autoridades de esta ciudad, de las oficinas que con magnífica instalación han sido montadas para la información y propaganda del Servicio Nacional del Turismo de esta provincia.

El sorteo de la Lotería Nacional
Burgos.—El resultado del sorteo de la Lotería Nacional, celebrado esta mañana ha sido el siguiente:

Números	Poblaciones	Premios
19.763	Granada	150.000
20.037	Las Palmas	90.000
24.996	Zaragoza	70.000
26.629	San Sebastián	40.000

Premiados con 3.000 pesetas
17.315, Sevilla; 15.057, Dos Hermanas; 5 777, Cádiz; 36.094, Tolosa; 28 644 Las Palmas; 4.153, Sevilla; 31 907, Sevilla; 41.426, Las Palmas; 41 401, Las Palmas; 30 922, San Sebastián; 9 805, Sant Cruz de Tenerife; 9.378, Sevilla; 23 457, Gijón; 40 535, Zaragoza; 15.885, Burgos; 21.109, Baracaldo; 30.159, Valladolid; 40.762, Reserva; 19.454, Cazalla de la Sierra.

Dos mil heridos rojos hospitalizados en buques franceses

Marsella.—Los paquebotes "Patricia" y "Providencia", habilitados para buques hospitales, se encuentran en el muelle de Argel con más de 2.000 milicianos rojos hospitalizados a bordo. El servicio sanitario corre a cargo del director del Asilo de Ancianos de Monte Olivet.

Pelotones de la Guardia Móvil y patrullas de senegaleses vigilan las inmediaciones del buque, que pronto saldrá para alta mar, donde permanecerá.

Diputados rojos a Alicante : : : : : : :
Tolous.—Ayer salieron desde esta capital en avión con dirección a Alicante, diez de los diputados rojos que se hallaban refugiados en Francia.

Asesinato de un ministro chino
Paris.—Comunican al "Figaro" de Shanghai, que el ministro de Negocios Extranjeros, Tehen Lou, que llegó hace algunos días de incógnita a esta ciudad, fué asesinado anoche por un terrorista chino.

El objeto del viaje de Badoglio a Trípoli : : : : : : :
Berlín.—La prensa comenta el viaje del general Badoglio a Trípoli, diciendo que éste no tiene otro objeto que inspeccionar las guarniciones

Valencia, Madrid, etc... mañana, reclaman el auxilio de los que no hemos padecido bajo el terror marxista. Contribuye en las medidas de tus fuerzas a la suscripción para publicaciones liberadas.

militares.

Por lo que se refiere al aumento de estas guarniciones que en su totalidad asciende de 35.000 a 62.000 hombres, la causa hay que buscarla en el aumento de los efectivos militares llevados a cabo por Francia en Túnez.

Registro Civil

NACIMIENTOS
Agustín Gallardo Selsickios,
María del Carmen Vaqueru Morillo,
Angel González Turriño,
Josefa Aliquiso Fernández.
DEFUNCIONES
Angel Ferrero Ramos, de 5 años,
Narciso Bartolomé Fagúndez, de 74 años.

Regimiento de Infantería Toledo núm. 26

Deb'endo ser objeto de reparación la cocina económica de este Regimiento, como así mismo la adquisición de algunos servicios para la misma, se avisa por medio del presente anuncio a los constructores y casaca que a ello se dediquen, presenten propuestas en la Oficina Mayoría (Cuartel Viriato).

CORREOS Administración Principal de Zamora

No se ha podido dar curso a una tarjeta postal, que comienza diciendo «Querido abuelo», y la firma «Mari Carmen», por carecer de destinatario y dirección.

En la Secretaría de esta Principal se halla a disposición de su remitente Zamora 21 de Febrero de 1939.—III Año Triunfal.

El Administrador Principal

CARTELETA DE LA EMPRESA SANVICENTE

NUEVO TEATRO TELEFONO 1315

Hoy Martes: Butaca, 1 pta.

A las 4'30, a las 6'45 y 10'15

La maravillosa producción RADIO

La mentira de la Gloria
Creación de Jean Parker

El Sábado:

La más emocionante película de AVENTURAS

El Tigre de Eschnapur
Se ESTRENA EL SABADO en el NUEVO TEATRO
Un hombre, prisionero en las celdas de Nabol, es rescatado por los Lanceros bengalíes
Una versión de la India

Instituto Nacional de Segunda Enseñanza de Zamora

Se pone en conocimiento de los alumnos matriculados en la actual convocatoria y no hayan verificado sus exámenes, podrán hacerlo el próximo jueves, día 23, a las diez de la mañana, los del plan 1932 34 en segunda y última convocatoria.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.
Zamora 21 de Febrero de 1939.—III Año Triunfal.—El Director, Eugenio de Asís.

TIP. CALAMITA.—ZAMORA